

諸人のここに学びて一校長室から見える風景ー(25)

2学期終業式を迎えました

本日23日、2学期の終業式を迎えました。今学期を終えられたこと、ありがとうございます。終業式で生徒に話したことは次のことです。

一つ目は、この2学期に自分自身が成長できたかということ。始業式の時に、長い学期だけに自分自身の成長に差が出る、と言ったことを受けてです。豊高祭から始まって多くの行事があり、部活動やSSHの諸活動など、もりだくさんの活動がありました。学習もしかし。その中で、自分自身がこれは頑張ったというものがあればよしです。充実感や達成感は自分の目に見えない財産になります。

二つ目は、「ことば」について。相手を尊重するということを改めて伝えました。多くの生徒が日々学校生活を送る中で、コミュニケーションは時として難しいときもあると思います。ことばは相手を思いやること、ちょっとした時に意識してほしいという思いがありました。

終業式の後は、表彰伝達式です。多くの運動部、文化部に表彰状を渡しました。また、読書感想文コンクールや英語スピーチコンテストでも好成績を収めました。さまざまなジャンルで活躍してくれることはほんとうにありがたいことです。

冬季休業では、家族で過ごす時間を大切にし、自分の進路やまたさまざまなことを話す時間を持ってほしいものです。3年生には、これまで培った力を発揮できるようコンディションをしっかり整えてほしいと思っています。

この2学期も、保護者のみなさまはじめ、達徳会（同窓会）のみなさま、地域のみなさまには大変お世話になりました。引き続きご理解、ご支援賜りますようお願い申し上げます。

この回を打っていると、事務室の校務員さんが手紙を持ってきました。なんと、私が豊岡高校で初めて送り出した卒業生からでした。卒業してから20年近くになります！今の私にとっては卒業生がよき社会人として活躍していることが何よりうれしく励みとなっています。



校長室前の廊下の華道部の作品です。クリスマスらしく華やかです！